

院内行事開催記録

★中部ろうさい病院糖尿病週間イベントinアピタ東海通店が開催されました★

毎年11月14日は、IDF(国際糖尿病連合)とWHO(世界保健機関)が「世界糖尿病デー」と制定しております。当院でも糖尿病の予防啓発のため、昨年に引き続き11月10日(金)アピタ東海通店にて、中部ろうさい病院糖尿病週間イベントを開催いたしました。

当日は血糖・血圧測定や健康相談のブースが用意されたほか、In Body(体成分)測定や店内スタンプラリーが行われ、買い物ついでに来られた方などでにぎわいました。

イベントの最後に、当院の理学療法士による体操教室が行われ、参加者の方も一緒に体を動かしました。昨年よりも多くの方にお越しいただき、参加者の方々に楽しみながら健康についての意識を高めていただくことができました。



★クリスマスコンサートを開催!★

12月22日(金)正面玄関ホールにて「中部ろうさい病院 クリスマスコンサート」を開催しました。

今年もフルートカルテット「Puzzle」及びボランティアの方々によって、クリスマスにちなんだ曲が次々と演奏され、ホールはフルートのやさしい音色でいっぱいになりました。

途中でキャンドルのプレゼントや、参加者全員での合唱もあり、楽しいひとときとなりました。

今後も地域の皆様に楽しんでいただけるようなイベントを開催していきます。



当院の理念

納得、安心、そして未来へ

当院の基本方針

- ・医療の質の向上と安全管理の徹底
- ・生命の尊厳の尊重と患者さん中心の医療
- ・人間性豊かな医療人の育成と倫理的医療の遂行
- ・地域社会との密な連携と信頼される病院の構築
- ・災害・救急医療への積極的な貢献と勤労者に相応しい高度医療の提供

～ 編集後記 ～

記録的な寒波が続き、インフルエンザの流行は拡大しております。最近のニュースでも、1医療機関の1週間当りの患者数が52.35人と、統計を取り始めた平成11年以降最高値とのことです。かく言う私も、先日インフルエンザにかかってしまい、1週間自宅で寝込み、40度の熱にうなされながら日頃の健康に感謝いたしました。

皆さまも日々の予防に努め、ご自愛なさってください。(J・K)